

Rodolfo Dávalos réaffirme qu'Obama pourrait faire encore beaucoup pour améliorer les relations avec Cuba



La Havane, 7 février (RHC).- Le professeur d'université Rodolfo Dávalos a relevé que le président des États-Unis, Barack Obama, peut encore faire beaucoup pour améliorer les relations avec Cuba.

Il a rappelé que le blocus étasunien contre Cuba est en vigueur depuis plus de 50 ans .

Rodolfo Dávalos qui préside la Cour Cubaine d'Arbitrage Commercial International, a ajouté que, dans le contexte du rétablissement des relations diplomatiques entre Washington et La Havane, Obama peut avancer toute une série d'initiatives pour affaiblir le contenu de cette législation hostile dont il a, lui-même, reconnu l'échec.

Rodolfo Dávalos a expliqué que le blocus doit cesser car il n'a aucune justification du point de vue éthique, car l'on ne peut pas établir des relations diplomatiques avec le maintien d'un acte de guerre

comme ce siège qui viole le Droit International et qui n'est pas conforme au respect réciproque des normes et des principes des liens entre les États.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/46052-rodolfo-davalos-reaffirme-quobama-pourrait-faire-encore-beaucoup-pour-ameliorer-les-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba